



10. Juli 2024

**Schriftliche Anfrage**

von GLP Fraktion

Der Stadtrat hat am 10. Juli 2024 seine neue Strategie «Stadtraum und Mobilität 2040» vorgestellt. Dabei steht unter der Massnahme S21 Elektromobilität folgendes:

S21	Elektromobilität	<ul style="list-style-type: none"><li>- Umsetzung des bestehenden Konzepts.</li><li>- Mittelfristige Überprüfung.</li><li>- Gemäss Gesamtkonzept Elektromobilität: Stadt initiiert Testen von E-Cargobikes, E-Taxis usw.</li><li>- Umsetzung Elektrobussstrategie und Trolleybusstrategie.</li><li>- Daten für Monitoring sicherstellen.</li></ul>	TAZ, DAV, Energiebeauftragte, swz, UGZ, VBZ Aktive Gremien	Umsetzung bis 2040
-----	------------------	--	---	--------------------

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Bitte um Publikation des bestehenden Konzepts Elektromobilität, welches unter dem Lead des TAZ und nicht der Energiebeauftragten (<https://www.stadt-zuerich.ch/energie/de/index/energiebewusst-leben/mobilitaet/elektromobilitaet.html>) steht.
2. Gemäss den Antworten auf die schriftliche Anfrage 2023/372 war im November 2023 noch eine Verabschiedung eines neuen Gesamtkonzeptes Elektromobilität geplant. Bei Nachfragen im laufenden Jahr wurde diese Aussage jeweils bestätigt. Was hat sich seither verändert? Warum wird kein neues Gesamtkonzept Elektromobilität mehr angestrebt?